



## 前期後半がスタートしました

40日間の夏休みも終わり、前期後半がスタートしました。ひと夏を越え、ぐんとたくましくなった子どもたちの顔を見ることができ、大変嬉しく思います。前期後半、そして後期前半にかけては、様々な学校行事が控えています。子どもたちにとって充実した毎日となるように、職員一丸となって取り組んでまいります。引き続き、保護者の皆様のご理解、ご協力を賜りますよう、よろしくお願いたします。

### 前期後半始業集会の様子

校長先生の話

児童・生徒代表発表

副校長先生の話



奥村葵衣さん



中村莉優さん



### 引き続き、感染症予防にご協力お願いいたします。

依然として新型コロナウイルス感染症の感染拡大が危惧される状況が続いています。学校生活においても、朝の検温や手洗い、手指消毒、換気など、引き続き感染症予防に努めてまいります。ご家庭におかれましても、お子様の朝の検温と健康観察カードへの記入、普段からの健康観察など、感染症予防対策にご協力いただきますようよろしくお願いいたします。なお、夏季休業明けには感染不安や感染によるストレスをはじめ、新型コロナウイルスに関する様々な不安や悩みを抱える子どもたちが増えることも考えられます。お子様の様子で心配なことがありましたら遠慮なくご相談ください。

### 表彰 おめでとう！

【第68回全日本中学校通信陸上競技大会熊本県大会】

●走り高跳び 中学3年 松田和輝さん 3位（記録155cm）九州大会出場

【第53回ジュニアオリンピックカップU16陸上競技大会熊本県予選】

●ジャベリックスロー 中学3年 村井博夢さん 3位（記録47m87）

【2022年田中英雄杯中学生新人サッカー豊野大会】

●準優勝

【令和4年度宇城市少年の主張】

●中学2年 稲葉日和さん「身の回りと自分の差別」

### 地区懇談会 大変お世話になりました

7月20日（水）の地区懇談会は大変お世話になりました。短い時間ではありましたが、保護者の方々とお話しすることができ、大変有意義な時間となりました。地区委員の皆様、ご参加いただいた皆様、ありがとうございました！